

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Ejecutivo Foral aportará 4,19 millones de euros para infraestructuras en la Barranta y Larraun-Leitzaran

Se trata de obras en Lakuntza, Arruazu, Irurtzun, Leitza, Lekunberri, Imotz, Uharte-Arakil, Villanueva (Arakil), y otras promovidas por la Mancomunidad de Sakana, con un coste de 6,38 millones de euros

Martes, 22 de octubre de 2013

El Gobierno de Navarra destinará 4,19 millones de euros en el periodo 2012-2014 para subvencionar obras de infraestructuras locales en ocho localidades de la zona noroeste de la Comunidad Foral, según ha informado el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza en una reunión mantenida esta mañana en Irurtzun con representantes municipales de la zona (Barranta, Leitzaran, Urumea y Araxes).

Se trata de [actuaciones](#) actualmente en ejecución (o finalizadas este año) por un importe total de 6,38 millones de euros en Lakuntza, Arruazu, Irurtzun, Leitza, Lekunberri, Imotz, Uharte-Arakil, Villanueva (Arakil) y otras promovidas por la Mancomunidad de Sakana, consistentes fundamentalmente en la renovación de redes de abastecimiento, pavimentación de calles, alumbrado público, la adecuación de instalaciones municipales (casas concejiles y cementerio), y obras de abastecimiento en alta (conducciones y dos plantas potabilizadoras, etc).

La aportación del Ejecutivo Foral durante el año 2013 para estas actuaciones es de 2,69 millones de euros, lo que supone el 12,87% del total destinado a Navarra, mientras que la población de esta zona que agrupa a 25 municipios es de 29.540 habitantes, el 4,58% de total de la Comunidad Foral. Por habitante, la aportación es de 91,01 euros frente a los 32,40 euros/hab. del conjunto de Navarra. En 2012 la cantidad destinada a estas obras fue de 1,32 millones de euros y está previsto que en el ejercicio de 2014 la aportación sea de 0,18 millones de euros.